

Dans une salle Christian Baltzer exaltée par le public venu en nombre, Le MSB recevait l'ASVEL pour le compte du quart de finale retour des playoffs, mardi 23 mai 2023. Seule une victoire aurait permis aux locaux d'espérer poursuivre l'aventure. Les hommes d'Elric Delord seront tombés les armes en main, face à plus fort qu'eux (63-66, score final). Cette défaite n'efface pas les bons résultats sur l'ensemble de la saison.

Face à une équipe de Lyon-Villeurbanne privé de sa superstar Nando De Colo, **le capitaine du Mans Terry Tarpey lançait les hostilités avec un panier primé dans le corner.** Un rare éclair d'adresse dans ce début de match assez fermé (7-8, 5'). Youssoupha Fall imposait sa patte et sa puissance dans la raquette mancelle avec 7 points au compteur dans ce premier quart-temps, tandis que le MSB à coup de contre-attaques et d'un jeu rythmé (20-18, 10').



Malgré de très bonnes actions défensives de l'ailier Bul Kuol, **l'entame du 2e acte était marquée par les fautes déjà très nombreuses côté sarthois (Narace en comptait**

déjà trois). Accablé par une adresse en berne, notamment de la part de son leader offensif Matt Morgan, le MSB voyait son adversaire prendre le dessus (22-26, 15'). La fin de ce quart-temps était un exemple d'organisation défensive et de combativité de la part des deux équipes, d'où le faible nombre de points marqués (29-33, 20').



En deuxième mi-temps, **Matt Morgan faisait exploser Antares avec un très gros dunk en contre-attaque**. Malheureusement pour les supporters manceaux, l'euphorie était de courte durée car derrière, l'ASVEL appliquait son plan de jeu et verrouillait totalement sa raquette. Longtemps sur la corde raide, le MSB craquait après un tir à 3 points de l'insaisissable meneur villeurbannais Dee Bost (41-57, 30').



Le Mans Sarthe Basket tombe avec les honneurs

N'Doye et consorts débutaient le dernier acte de la meilleure des manières pour garder espoir. Morgan, meilleur arrière de la saison, sonnait la révolte à longue distance, accompagné notamment de Narace, auteur d'un panier avec la faute (52-61, 35'). Carlton et les siens payaient leur grosse dépense d'énergie et perdaient en lucidité, alors que les visiteurs montraient des difficultés à trouver la faille (seulement 9 points sur le quart-temps). Comme un symbole, l'ancien pivot du MSB **Youssoupha Fall lâchait un dunk rageur pour redonner 10 points d'avance à Lyon-Villeurbanne.** Un déficit trop difficile à rattraper face à l'équipe rhodanienne, malgré un sursaut d'orgueil dans la dernière minute (63-66, score final).



Avec cette défaite, c'est une belle saison qui se termine pour le MSB. Le magnifique hommage rendu à son capitaine Terry Tarpey, qui portait le maillot tango pour la dernière fois, a permis de fermer ce chapitre de la plus belle des manières, en osmose avec le public d'Antarès. C'est désormais le marché estival qui attend le staff du Mans Sarthe Basket pour préparer la saison 2023-2024.

Alexandre BELLANGER, à Antarès.

Crédits photos : Maxime Jamaux/Sarthe Interactive et Mamadi Sangaré.

« Je suis arrivé ici Américain et je repars Manceau » (Terry Tarpey, lors de la cérémonie en son honneur)



Déclarations d'après-match





Charles Kahudi (capitaine de l'ASVEL) : « Le contrat est rempli, notre défense a été déterminante. Nous avons perturbé le jeu de passe du MSB. Nous sommes en mission. »

« **Je ressens beaucoup de fierté pour ce groupe** » (Elric Delord)

Terry Tarpey (capitaine du MSB) : « Je ne voulais pas finir ainsi. Nous avons montré un beau visage dans ce match intense. On n'était pas si loin. J'ai ressenti beaucoup d'émotions. Je tiens à remercier les supporters, les bénévoles et toutes les personnes qui font vivre le MSB. Je suis fier d'avoir laissé une marque dans ce club. Je suis tombé amoureux de cette ville du Mans et je garderai d'innombrables souvenirs sur et en dehors du terrain. »



Elric Delord (coach du MSB) : « C'est dur émotionnellement, mais je ressens aussi beaucoup de fierté pour ce groupe qui a joué son va-tout face à une formation d'Euroligue. Nous avons manqué d'adresse et nos adversaires nous ont impacté physiquement. Le manque d'expérience a joué également, une bonne partie de mes joueurs découvrait les play-offs. Ce match se joue à pas grand-chose. »

Le match MSB-ASVEL sous l'objectif de Maxime Jamaux





Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)